

Coordina: ANA V. LOPEZ

Flashes

Según se ha podido saber en medios periodísticos de la región el periódico *La Tribuna de Albacete* podría aparecer en fechas no muy lejanas en nuestra provincia.

Amparo Navas fue designada reina de las fiestas del colegio Nuestra Señora del Prado; Pilar López, Ana Sempere, Beatriz Rodríguez, Elvira Sánchez, Andrea Ruiz y Sonsoles Tera fueron sus damas de honor.

Para el curso 89-90 la Escuela de Enfermería amplía su capacidad y acogerá veinte alumnos más con lo que en primer curso el año que viene estarán ya setenta.

Se retrasa el nombramiento de Pardorgos este año ya que la Comisión de Gobierno, en su última reunión, no trató el tema y se está a la espera de que se designen los candidatos.

María Angeles Gómez-Limón representará a Ciudad Real en la próxima elección de Maja de España. La joven afortunada cumplirá sus primeros diecinueve años en agosto.

ESTA SEMANA...

Gane o no gane el Caserío Vígón se merece un homenaje popular de todos aquellos que a lo largo de la temporada se han convertido en incondicionales seguidores.

Jueves, viernes y sábado se celebrarán las Primeras Jornadas dedicadas a la intervención con minusválidos psíquicos gravemente afectados que contará con la presencia de los mejores especialistas en el tema.

A lo largo de la semana los electores, esto es, todos los mayores de dieciocho años, tendrán la posibilidad de asistir a la larga lista de mítines que todos los partidos políticos han preparado, en los que explicarán las razones por las que se debe elegir entre una candidatura u otra.

MUSICA PASADA POR AGUA

La lluvia quiso quitar el protagonismo al certamen de bandas de cornetas y tambores celebrado en Ciudad Real, y lo consiguió. Una gran tromba de agua comenzó a caer justo cuando las primeras majorettes entraban en la Plaza Mayor de Ciudad Real. Ni los paraguas pudieron soportar tal tromba, y la gente tuvo que resguardarse en los soportales, mientras las jovencitas seguían sus pasos de baile, rodilla en tierra, y los cornetas y tambores desafiaban a la lluvia estoicamente y bien



BEATRIZ FERNANDEZ

formados. Los jóvenes se merecieron los también empapados aplausos con que le obsequió el público.

CONCIERTO DE LOS ALUMNOS DEL CONSERVATORIO



MIGUEL ANGEL

Los alumnos del Conservatorio de Ciudad Real no podían terminar el curso sin despedirse musicalmente hasta el año siguiente. Por eso, ofrecieron un concierto la pasada semana en el Teatro Municipal Quijano, en el que tomaron parte el Coro y la Orquesta del Conservatorio, ya veteranos, arrojando musicalmente a la Banda del Conservatorio, que se presentaba ante el público ciudadrealeno por primera vez. Música de Haendel, Verdi o Mozart compartieron partituras con el maestro Guerrero, bajo la batuta del director Enrique Muñoz.

HUELGA EN EL SECTOR PUBLICO

Según los primeros cálculos de los sindicatos, la participación en la huelga del sector convocada el viernes 2 de junio fue entre un ochenta y un noventa por 100 en nuestra provincia. Renfe, Campsa y Telefónica fueron al parecer los servicios en los que el paro tuvo una mayor incidencia. Comisiones Obreras convocó a media mañana del mismo viernes una rueda de prensa en la que los representantes de este sindicato en el sector público provincial avanzaron los primeros datos.



MIGUEL ANGEL